

9月21日(金)から23日(日)まで、韓国昌寧 郡金忠植郡守を団長とする行政団および霊山 大綱引保存会23人が来訪。21日には友好都市 締結を祝し、岩切秀雄市長を表敬訪問。翌日は、 川内大綱引の綱練りや本番の大綱引きも見学 されました。 ※郡の長のこと

訪



0

交通安全を願

9月26日(水)・27日(木)、市内各地域で、 秋の全国交通安全運動の一環として1,000人立 哨が実施されました。参加者らは、「早めのラ イト点灯」や「飲酒運転の根絶」など工夫を凝ら したのぼり旗や手づくりのプラカードなどを 掲げ、ドライバーにマナーアップを呼び掛け ました。

门内、

闘 男たち 肉弾

9月22日(土)、県無形民俗文化財指定を受

けている川内大綱引が国道3号太平橋通り(向 田側)で開催されました。一番太鼓の合図とと もに午後8時15分に引き合いが開始。喧嘩綱 の異名も持つ押隊同士の競り合いに、沿道の 観客の熱気も一気に上がり歓声に包まれまし た。

広報さつませんだい 2012 No.193

9月25日 (火)、第4 期市女性50 人委員会(小 島惠里会長) が各分科会 での意見を



取りまとめた提言書を岩切秀雄市長に提出し ました。

か

9月28日(金)、薩摩国分寺跡史跡公園で 「薩摩国分寺秋の夕べ」が開催されました。約 5,000個の灯明の灯りが来場者をお出迎え。ス テージでは郷土芸能のほか平佐西小学校吹奏 楽部や県外で活躍中のアカペラグループが来 場者を魅了しました。

秋夜を照り 明紫